

Un autre événement d'importance du Mois canadien de l'exportation sera la remise des Prix à l'exportation aux exportateurs canadiens qui remportent le plus de succès sur les marchés internationaux. Il nous a semblé approprié de remettre ces prix lors du 40e Congrès annuel de l'Association canadienne d'exportation.

En terminant son discours, le ministre Regan a dit: "Moi-même et mes collègues des provinces vous parlerons encore plus de Mois canadien de l'exportation dans les semaines à venir. Nous avons l'intention d'ici la fin d'octobre d'engager encore plus de Canadiens dans le commerce international pour renforcer ainsi les bases d'une saine économie et pour créer des emplois aux Canadiens".